

Thema: helopal Fensterbänke

Autor: k.A.



Kremstalerhof in Leonding: durch puritamo linea werden die langen Fensterfluchten wirkungsvoll in Szene gesetzt



Die schlanke puritamo linea

Die neue Schlanke

Höchste Produktqualität und kompetente Fachberatung werden bei helopal ganz groß geschrieben. Zahlreiche Referenzprojekte im In- und Ausland haben bereits von den Produkten profitiert und unterstreichen nun den Erfolg der Marke. Eines der jüngsten Projekte ist der Kremstalerhof in Leonding, wo 130 Laufmeter puritamo linea als Innenfensterbank eingesetzt werden. Die Design-Innenfensterbank ist mit 15 Millimetern die schlankeste ihrer Art und damit das Aushängeschild des oberösterreichischen Unternehmens. Wegen ihrer schmalen Silhouette und der Uni-Farbgebung ist sie besonders bei Designliebhabern begehrt. Auf individuelle Designwünsche kann mit puritamo linea kundenwunschgerecht eingegangen werden, denn der Werkstoff Gussmarmor bietet fast unbegrenzte Freiräume in Sachen Formgebung. So stellen etwa

konkave und konvexe Rundungen kein Problem dar. Neben dem klassischen Einbau als Fensterbank besticht puritamo linea auch bei einem elegant-bündigen Einsatz. Wer seine Fensterbank zu einem Blickfang machen will, kann die High-End-Variante mit einer Schattenfuge wählen, bei der sich Fensterbank und Wand optisch voneinander abheben. „puritamo linea eignet sich perfekt für alle Wohnkonzepte, aber vor allem bei der modernen und reduzierten Umsetzung kann die Designfensterbank punkten“, sagt Verkaufsleiter Günther Schaffelner.

Lottmann Fensterbänke GmbH
Eisenstraße 9 | A-4462 Reichraming
Tel. +43/72 55/84 47-0 | Fax +43/72 55/84 47-23
office@helopal.com | www.helopal.com

© SpringerWienNewYork